

林いさお通信



ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!
討議資料 No. 131 ふるさとウォーキング 28年3月28日号 林いさお後援会

3月議会で 新年度予算可決

3月定例議会が、3月17日閉会しました。新年度予算をはじめ全ての議案が無事可決しました。冒頭、新年度に向けての施政方針演説を行いました。（詳細は、三芳町HPをご覧ください）。



予算特別委員会での審査

新年度一般会計の概要は、町の自主財源である町税の収入の増は見込まれず、今後も「福祉・医療・介護」などの社会保障費は増加の傾向が続きます。また、町債は、公共施設の老朽化により、その更新のための建設事業債（広域ごみ処理施設、学校給食センター、中央公民館、中学校空調設備等）が増加したことから、今後、返済経費（公債費）の増も見込まれ、ここ2～3年がピークとなります。

家庭での預金にあたる基金残高は、依然として低い水準にあります。限られた財源であっても、行政サービスを低下させないように、既存事業及び新規事業等を精査し予算を編成しました。

新年度当初予算は、一般会計が119億68万9千円で、前

年度と比較しますと、率にして2.9%の減額となっています。主な事業としては、緑地保全事業、スマートIC利便性向上促進事業、防災行政無線デジタル化移行整備事業、ごみ処理事務委託事業、公園等整備事業、ふるさと納税推進事業等を予定しています。

昨年に引き続き、第5次行革大綱に基づき、行財政改革を進めてまいります。行政経営において萎縮し消極的となり、福祉の後退や未来への投資を怠ることがあってはならないと考えます。新年度から第5次総合計画もスタートし、魅力と活力あるまちづくりも推進してまいります。（詳細については、「広報みよし」4月号、5月号に、新年度予算、第5次総合計画について掲載いたします）

春を満喫！

第23回ヘルシー三芳

ふるさとウォーキング大会

3月27日、第23回ヘルシー三芳ふるさとウォーキング大会（主催・三芳町体育協会、後援・三芳町、三芳町教育委員会）が、開催されました。三芳町役場をスタートし、富士見市山崎公園、水子貝塚公園、歴史民俗資料館をめぐり、途中菜の花摘みをし、三芳町役場に戻ってくる全長12キロのコースです。

三芳町では、昨年からは健康長寿プロジェクト「三芳野菜を食べて歩いて健康長寿」を実施しています。1000人規模で一日一万歩を目標に、それぞれの年齢、体力に合わせてウォーキングを町ぐるみで行っています。新年度も700名の参加者を募集します。是非、ご参加を。



◆フォト通信◆



①警察署長、区長会長と（2月22日）



②佐藤氏（左）山口氏（右）（2月2日）



③出前町長室（3月2日）



④三芳中学生と（3月8日）

①犯罪情報の住民提供

東入間警察署、三芳町区長会、三芳町の3者で「三芳町犯罪情報の住民提供等に関する協定」の調印式を行いました。本協定は、連続性が予想される重要事件等については、防災行政無線を積極活用することなど、町民の皆様へ先制的に犯罪情報を提供することについて定めたものです。

②埼玉県町村会政務調査会

越生町を視察。梅農園の山口由美氏、佐藤酒造の女性杜氏佐藤麻里子氏にお話を伺う。お二人とも大変素敵でパワフルな女性です。女性が元気だと町も元気になるですね。

③藤久保拠点施設について

太陽の家保護者会、三芳町手をつなぐ親の会の皆さんと出前町長室で意見交換をさせていただきました。皆さんからは、藤久保拠点施設に福祉施設も入れてほしいという要望がありました。しっかりと検討したいと思います。

④交通安全広報大使

交通安全広報大使に三芳中学校の渡辺君を委嘱させていただきました。今後、各季の交通安全運動等における街頭キャンペーンやイベント等への参加に協力していただきます。宜しくお願いします。



⑤オープニングの落語（3月12日）



⑥ロビーコンサート（2月10日）



⑦三芳分署にて（3月16日）



⑧マレーシア大使館にて（3月24日）

⑤協働のまちづくりフェア

協働のまちづくりフェアが開催されました。26団体の皆さんが参加し、日頃の活動報告と情報交換を行いました。年々、参加団体も増え、協働のまちづくりが着実に深化発展してきています。

⑥箏と囃子の競演

ロビーコンサートが旧島田家で開催されました。山野安珠美さんの箏と上富囃子保存会のお囃子の競演。古民家での箏の調べに一気に春がやってきたようでした。芸術文化のまちづくりの一環の事業です。

⑦化学消防ポンプ自動車お披露目

化学消防ポンプ自動車が、三芳分署へ納車となり、運用に向けて訓練が行われています。今回の化学消防ポンプ自動車は三代目の車両です。最新鋭の技術と性能を搭載しており、工場、倉庫など防火対象物や危険物のある事業所等での火災に力を発揮します。

⑧マレーシア大使表敬訪問

三芳町では、マレーシアと中学生海外派遣事業を実施しています。大使によるマレーシア文化に関する講演依頼と今までの活動報告でダト・アハマッド・イズラン大使を表敬訪問。素敵な優しい方で、公務多忙の中お会いいただき大変恐縮しました。